

# Rencontre avec Abdallah Abu Rahma, maire de Bi'lin le 19 mai

18 mai 2017



Le Réseau Chrétiens de la Méditerranée vous invite à une rencontre avec le maire de Bi'lin et défenseur des droits Abdallah Abu Rahma.

Elle aura lieu le **vendredi 19 mai de 16h à 18h au DEFAP, 102 Bd Arago, Paris 14**

Abdallah Abu Rahma est enseignant à l'Université Al Quds, président du Comité populaire (soit le maire) de Bi'lin, d'où est partie il y a près de 15 ans la résistance non-violente des villages de Cisjordanie (situés au Nord et au Sud de Jérusalem) au Mur et aux colons israéliens qui leur volent terres et eau.

Actuellement Abdallah Abu Rahma est le coordinateur des comités populaires de résistance non-violente. Il est également en charge de la commission ministérielle contre le Mur et la colonisation. Arrêté à plusieurs reprises par l'armée israélienne, il ne pouvait plus exercer son métier d'enseignant.

Il faut aujourd'hui l'objet d'une troisième procédure de la part de la justice militaire israélienne. Il a passé plus de 20 ans dans les prisons israéliennes.

• Emplacement : [Vous êtes ici](#) : [Accueil](#) > [S'informer](#) > [Actualités](#) >

• Adresse de cet article :

<https://stopcolonies.fr/Rencontre-avec-Abdallah-Abu-Rahma-maire-de-Bi-lin-le-19-mai>